
TRIGÉSIMA SEXTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E TRIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA 
ORDINÁRIA. Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de outubro de 2013 (dois mil e treze) às 20 (vinte) horas, 
no plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida 
n° 563 — Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Trigésima Segunda Sessão Legislativa Ordinária desta 
Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. 
Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores, com exceção do Vereador Jean. A Sessão foi 
iniciada com a votação da ata da Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos 
presentes. Neste momento passou-se para os RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do PLC 
16/2013 — Projeto do Executivo n° 16/2013 - PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR — que acrescenta 
emprego público ao Anexo I da Lei 1759/1991 do SAAE e dá outras providências. Constou do PLC 17/2013 
— Projeto do Executivo n° 17/2013 - PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR — que acrescenta emprego 
público ao Anexo I da Lei 1759/1991 do SAAE e dá outras providências. Constou do PLO 163/2013 — 
Projeto do Executivo n° 108/2013 - PROJETO DE LEI ORDINÁRIA — que autoriza o Poder Executivo a 
abrir crédito suplementar no orçamento para 2013, aprovado pela Lei Municipal 3636, de 19/12/2012. 
Constou do PLO 164/2013 — Projeto do Executivo n° 109/2013 - PROJETO DE LEI ORDINÁRIA — que 
autoriza o Poder Executivo a alterar o PPA para 2013, aprovado pela Lei Municipal 3342, de 30/12/2009. 
Constou do PLO 165/2013 — Projeto do Executivo n° 110/2013 - PROJETO DE LEI ORDINÁRIA — que 
autoriza o Poder Executivo a alterar a Lei de Diretrizes orçamentárias para 2013, aprovado pela Lei 
Municipal 3603, de 27/06/2012. Constou do OFÍCIO 1246/2013 — enviando resposta ao requerimento de 
informação sobre funcionários comissionados. Constou do OFÍCIO 1250/2013 — enviando resposta ao 
requerimento de informação sobre critérios para aquisição das 200 casas populares pelo programa Minha 
Casa — Minha Vida. Constou do OFÍCIO 1251/2013 — enviando resposta ao requerimento de informação 
sobre estágio universitário na administração pública municipal. Constou do OFÍCIO 1248/2013 — enviando 
resposta ao requerimento de informação sobre concurso público realizado para vigilante noturno. Constou 
do OFÍCIO 1249/2013 — enviando resposta ao requerimento de informação sobre construção de canaleta na 
Rua José Antônio Marrone. Constou do OFÍCIO 1262/2013 — enviando resposta ao requerimento de 
informação sobre construções abandonas no Jardim Taquaral. Constou do OFÍCIO 1263/2013 — enviando 
resposta ao requerimento de informação sobre a praça do Jardim Terra Branca. Constou do OFÍCIO 
1264/2013 — enviando resposta ao requerimento de informação sobre melhorias na Vila dos Bancários. 
Constou do OFÍCIO 1268/2013 — enviando resposta ao requerimento de informação sobre área localizada 
entre o Residencial Da Branca e o Jardim Eldorado II, entre a Rua Carlos Leveza e a Rua Vereador Dr. 
Walter Secanho. Logo após iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou do 
PDL 09/2013 — PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO — que dispõe sobre permissão de uso de bem 
patrimonial da Câmara Municipal à Delegacia de Polícia de Ibitinga. Autoria: Mesa Diretora. Constou do 
PDL 10/2013 — PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO — que consigna a Medalha do Mérito 
Profissional a profissionais que exercem ou exerceram suas profissões em Ibitinga, a serem homenageados 
em 2013. Autoria: Mesa Diretora. Constou dos seguintes REQUERIMENTOS N° 304/2013 — requerendo 
informação sobre orçamento do estado proposta para 2014. Autoria: Vereador Leopoldo. - N° 305/2013 — 
requerendo informação sobre horários de circulação do ônibus que faz a linha IbitingalCambaratiba e vice- 
versa. Autoria: Vereador Leopoldo. - N° 306/2013 — requerendo informação sobre aquisição e distribuição 
de medicamentos pelo SAMS. Autoria: Vereador Leopoldo. - N° 307/2013 — requerendo licença médica de 
seu cargo, o Vereador Jean Ferreira da Silva, nesta Casa por cinco dias para tratamento de saúde. Autoria: 
Vereador Jean. - N° 308/2013 — requerendo informação sobre a forma em que se encontra divulgada o 
quadro de funcionários no site da Prefeitura. Autoria: Vereador Valdecir. - N° 309/2013 — requerendo 
informação sobre as comemorações que se realização no dia da Consciência Negra. Autoria: Vereador 
Guilherme. - N° 310/2013 — requerendo informação sobre a realização do campeonato amador na cidade. 
Autoria: Vereador Guilherme. Constou das seguintes INDICAÇÕES N° 346/2013 — solicitando a criação de 
projeto que disponha sobre a instituição no município, do concurso anual de decoração luminosa de natal. 
Autoria: Vereador Leopoldo. - N° 347/2013 — solicitando sinalização de solo e aérea nas ruas do Jardim 
Eldorado II. Autoria: Vereador Gumercindo. - N° 348/2013 — solicitando a criação de lei determinando que a 
cor da pintura dos prédios públicos seja estabelecida pelas cores da bandeira do município. Autoria: 
Vereador Gumercindo. Constou da MOÇÃO N° 81/2013 — de Aplauso a Secretária de Cultura pela 
apresentação da peça "D. Chicote Mula Manca". Autoria: Vereador Guilherme. Constou do OFÍCIO 
94/2013 — solicitando envio da relação de funcionários comissionados à imprensa, para ser dado 



conhecimento à população. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1. Do MINISTÉRIO 
DA SAÚDE: telegrama n° 000652, informando liberação de recurso financeiro para o município. — 2. Da 
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO: oficio 200/2013, enviando agradecimentos pela Moção de 
Congratulações e Louvor externada aos professores. — 3. Da FAIBI: oficio especial, enviando 
agradecimentos pela Moção de Congratulações e Louvor pela realização da Semana Universitária. — 4. Do 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO: comunicado n° 227163/2013, informando liberação de recurso financeiro 
para o município. — 5. Dos FUNCIONÁRIOS COMISSIONADOS DA PREFEITURA: abaixo-assinados 
manifestando repúdio às palavras do Vereador Valdecir de Traque sobre os serviços prestados pelos 
comissionados na administração pública. — 6. Do PRESIDENTE DA AETI: oficio agradecendo o apoio que 
a Associação tem recebido do Poder Legislativo, bem como, do Poder Executivo, Secretaria de Turismo e 
Polícia Militar. Passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: 1. 
REQUERIMENTO N° 304/2013 — requerendo informação sobre orçamento do estado proposta para 2014. O 
Vereador Leopoldo pedindo apoio aos Vereadores. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 
votos dos presentes. — 2. REQUERIMENTO N° 305/2013 — requerendo informação sobre horários de 
circulação do ônibus que faz a linha Ibitinga/Cambaratiba e vice-versa. O Vereador Leopoldo relatou que os 
moradores do Distrito têm solicitado mudanças nos horários. O Requerimento foi aprovado por unanimidade 
dos votos dos presentes. — 3. REQUERIMENTO N° 306/2013 — requerendo informação sobre aquisição e 
distribuição de medicamentos pelo SAMS. O Vereador Leopoldo relatando que são informações que os 
Vereadores não têm para prestar esclarecimentos à população. O Requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos dos presentes. — 4. REQUERIMENTO N° 307/2013 — requerendo licença médica de 
seu cargo, o Vereador Jean Ferreira da Silva, nesta Casa por cinco dias para tratamento de saúde. O 
Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. — 5. REQUERIMENTO N° 308/2013 
— requerendo informação sobre a forma em que se encontra divulgada o quadro de funcionários no site da 
Prefeitura. O Vereador Valdecir relatou que procurou as informações no site da prefeitura e não encontrou, 
ao contrário do que o Vereador Dr. Marcel relatou em Sessões passadas, ficando assim justificado o pedido. 
O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. - 6. REQUERIMENTO N° 
309/2013 — requerendo informação sobre as comemorações que se realização no dia da Consciência Negra. 
O Vereador Guilherme relatou que a cultura negra merece comemorações em seu dia. O Requerimento foi 
aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. - 7. REQUERIMENTO N° 310/2013 — requerendo 
informação sobre a realização do campeonato amador na cidade. O Vereador Guilherme relatou que o 
campeonato amador é um pedido da população adepto a este esporte. O Requerimento foi aprovado por 
unanimidade dos votos dos presentes. - 8. MOÇÃO N° 81/2013 — de Aplauso a Secretária de Cultura pela 
apresentação da peça "D. Chicote Mula Manca". O Vereador Guilherme elogiando o belíssimo evento 
realizado e o trabalho desenvolvido pela Secretaria. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos 
presentes. - 9. OFÍCIO 94/2013 — solicitando envio da relação de funcionários comissionados à imprensa, 
para ser dado conhecimento à população. O Vereador Valdecir relatou que entende a presença dos 
comissionados na Casa e suas reivindicações, mas que tem seu posicionamento de que o gasto público com 
comissionados é elevado, devendo estar sendo aplicado este dinheiro na saúde pública e a população precisa 
ter estas informações. O Vereador Gumercindo relatou que comissionados não tem gratificações e adicionais 
e que a Mesa deve solicitar a divulgação destas informações no mural, jornal oficial e no site da Prefeitura, 
não cabendo à divulgação na imprensa de informações que possam expor pessoas; as informações que 
faltaram ser dada a esta Casa, pode ser reiterada para a administração para ser complementada. A 
Presidência foi transferida ao Vice-Presidente. O Vereador Dr. Marcel informou que a Prefeitura envia 
semestralmente estas informações para o Tribunal de Contas, fez publicação em jornal, cumprindo as 
exigências legais; portanto o Vereador tem como ter acesso a todas estas informações. Relatou que disse na 
Sessão passada de que os serviços dos Comissionados são relevantes e que se existem ala podre deve ser 
apontada nominalmente. Informou que na legislatura passada foi aprovada, por unanimidade de votos, a 
criação de 46 cargos em comissão. A Presidência retornou ao Presidente. O Oficio foi REJEITADO pela 
maioria dos votos dos presentes, sendo favoráveis os Vereadores Mira, Leopoldo, Osias e Valdecir e 
contrários os Vereadores Guilherme, Gumercindo, Igor, Windson e Dr. Marcel. Foi iniciada a TRIBUNA 
LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR LEOPOLDO: iniciou falando 
sobre o orçamento do Estado de São Paulo e que todos os municípios possuem um orçamento anual, 
inclusive Ibitinga, estando o projeto do orçamento de 2014 em tramite nesta Casa e que no último dia 30 de 
setembro o Governador, Geraldo Alckmin, apresentou à Assembleia Legislativa uma proposta orçamentária 
no valor de R$188.080.000.000,00, um crescimento de 9% a mais do orçamento de 2013, onde ocorrerão 21 



audiências públicas e serão discutidas com a sociedade para aprimoramento, sugestões e propostas que 
poderão se tomar emendas parlamentares dos Deputados Estaduais e como a administração de Ibitinga hoje 
é do PSDB, na Assembleia Legislativa são 94 Deputados Estaduais, onde 23 são do PSDB e que não sabe se 
o município participa dessas audiências, mas seria importante para pleitear emendas aos Deputados da 
bancada para o nosso município. Essas audiências serão feitas nas regiões administrativas, metropolitanas, 
aglomerados urbanos e a próxima audiência será amanhã na cidade de Barretos e no dia 31 na cidade de 
Bauru. Considerando que cada Vereador pode pleitear ao seu Deputado vai fazer documento ao Senhor 
Prefeito indagando se a atual administração vai pleitear essas emendas; se participa ou se vai participar de 
alguma audiência pública, referente ao orçamento do Estado de São Paulo, porque acha muito importante o 
município participar todos os anos do orçamento para adquirir verbas para construção de quadras, praças e o 
mais importante para a saúde do município e reforçou um pedido feito há tempos atrás, e que o Vereador 
Valdecir também fez referente à iluminação do Passeiódromo, a qual é muito cobrada não só do setor do 
CBI até a caixa d'água, mas em todo Passeiódromo, pois tem lâmpadas queimadas. O Vereador Valdecir 
aparteou o Vereador Leopoldo dizendo que a Prefeitura e a Secretaria competente têm conhecimento desta 
situação e ainda não providenciaram a troca das lâmpadas queimadas e questionou o trabalho dos 
funcionários comissionados neste setor. Retomando a palavra ao Vereador Leopoldo, falou ainda da 
indicação de projeto de lei ao Senhor Prefeito que dispõe sobre concurso anual luminoso de natal, mas por 
ser um pouco tarde talvez essa ideia fique para o próximo ano. Falou sobre o seu voto favorável ao oficio do 
Vereador Valdecir, dizendo que respeita todos os funcionários comissionados, mas que não vê problema em 
votar na divulgação de salários e cargos de comissão porque acha que não prejudica ninguém. USOU DA 
PALAVRA O VEREADOR OSIAS: começou sua fala lembrando o seu primeiro mandato como Vereador, 
onde passaram seis meses sem aprovar pedido de informação e eram dezessete Vereadores e o professor 
Toninho Fonseca levou à Câmara todos os seus alunos, lotando a Casa, e naquele dia conseguiu-se aprovar 
um pedido de informação, por isso afirmou que a manifestação popular é muito importante, porque 
influencia e faz com que os Vereadores se posicionem, conscientemente, e esse ano até agora foi o primeiro 
pedido de informação rejeitado e que esse pedido é considerado "esdrúxulo" tiveram outros também. Falou 
também da entrega aos Vereadores de quatro documentos, sendo dois deles assinados por um cidadão e uma 
cidadã de Ibitinga, com nome e RG, inclusive, os quais contêm assuntos que não gostaria de tratar, onde o 
Presidente apresentou justificativa relacionada aos dois, considera de conteúdo muito graves de acusação ao 
Presidente da Casa. Disse que sempre defendeu que os Poderes têm que ser independentes e harmônicos 
entre si e sempre defendeu o Poder Legislativo e que respeita as agremiações políticas-partidárias e que 
admira a presença do público que estão defendendo o posicionamento e agremiações e falou ao senhor 
Presidente, médico conceituado e respeitado nesta cidade, o qual foi o Vereador mais votado e goza de 
grande prestígio junto ao Prefeito Municipal, junto ao partido filiado, que a hora que quiser poderá ser 
Diretor Superintendente do SAMS, Interventor da Santa Casa, ou qualquer cargo que diz respeito à Saúde do 
município, mas disse também, ao Senhor Presidente, que a sua opinião, acha e defende, que enquanto 
Presidente da Casa deve ser Vereador e exercer sua função de Vereador, mas pelo o que ouve de pessoas e 
de alguns documentos que já foram apresentados a esta Casa, embora digam que esses não tem credibilidade 
eles estão escritos e assinados, assumindo a responsabilidade, portanto reputa esses dois documentos onde 
afirma categoricamente que vem interferindo na saúde do município e o relato desses documentos interfere 
na saúde para melhorá-la, mas pelo relato e documentos tal intervenção é no sentido negativo, por isso, 
conforme leitura da resposta do Presidente entende que os Vereadores têm que tomar posição em relação a 
essas denúncias e se os documentos não foram assinados pelo paciente, conforme o senhor Presidente disse 
em resposta, ou seja, não foi o denunciante que assinou o documento, para isso existe perícia judicial para 
dizer se foi ou não eles que assinaram. Disse ainda se a denúncia fosse contra si, teria que ser tomada 
providência, porque já foi acusado em outros mandatos e a primeira coisa que fez foi pedir a mesa que 
apurasse as denúncias e concluiu que seja lá quem foi o Vereador acusado tem que se fazer e levantar os 
fatos para saber se são verídicos ou não. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR: iniciou 
dizendo que todos têm o direito de se manifestar e que cada Vereador tem o seu papel. Não negou que na 
legislação passada votou em projetos para criar cargos em comissão e no decorrer dos quatro anos foi vendo 
o que é certo e o que é errado e neste mandato não quer cometer os mesmos erros que cometeu e falou que a 
atual administração prometeu em campanha diminuir os cargos em comissão e não aumentar, mas no meio 
deste ano enviou projeto de lei criando vinte e dois cargos, o qual não foi aprovado porque os Vereadores 
rejeitaram. Disse que a Casa estava cheia de cidadãos e funcionários públicos em comissão e que estes 
protocolaram documento de repúdio contra este Vereador e não tira o direito de manifestação e que em 



momento nenhum disse nome de pessoas e que comparou um funcionário a outro. O Vereador Osias 
aparteou solicitando a interferência do Presidente. O Presidente tomou a palavra e disse que o Vereador 
Valdecir deveria parar de interagir. Retomando a palavra o Vereador Valdecir disse que tinha ofendido 120 
cargos em comissão, mas que o Presidente da Casa quando fala dos funcionários discriminando como parte 
boa e parte ruim ofende 1600 funcionários concursados disse que quando se refere aos 14 milhões confronta 
esse valor ao que ocorre diariamente quando da procura de pessoas nesta Casa solicitando remédio, exame e 
transporte. Afirmou que não generalizou e que tem uma parte que merece e não nega o que falou sobre 
demissão de 60%, que são cabos eleitorais. USOU DA PALAVRA O VEREADOR MIRA: iniciou sua fala 
dizendo que estava feliz pela Câmara ter rejeitado, pela primeira vez neste mandato, um pedido de 
informação e que havia votado favorável, imperando a democracia nesta Casa. Aproveitou para 
cumprimentar os funcionários pelo "Dia do Funcionário Público" dia 28 de outubro e estendeu os 
cumprimentos a todos os funcionários concursados e estáveis do nosso município. Disse que participou da 
criação dos cargos comissionados desta Casa, em uma sessão histórica em um Domingo, em 1997, a partir 
daí os Prefeitos usuram destes artifícios para nomear os seus funcionários, sendo prerrogativa de cada 
Prefeito. Não é ficar debatendo se o número de funcionários é muito ou pouco, temos várias Secretarias e 
consequentemente temos vários funcionários. Tratou da discrepância do salário do comissionado para o 
concursado e passou os seguintes dados: em 1997 quando da criação dos cargos o menor salário dos 
concursados era R$ 224,00 e o dos comissionados R$ 224,00, hoje existe uma diferença, o menor salário dos 
concursados hoje R$ 682,00 e dos comissionados R$ 821,00, uma diferença de R$ 143,00, dando a 
impressão de muito pouca diferença. O concursado de 1997 até os de hoje teve acréscimo de 200% e os 
comissionados 267%, sendo por isso que causa estranheza o valor gasto com os comissionados. O valor dos 
concursados hoje, funcionários de 20, 30 anos é R$ 2.046,00, isso sem contar os adicionais e quinquênios e 
dos comissionados, tirando os agentes políticos, R$ 3.179,40, talvez seja por isso que exista esse movimento 
pró-redução ao número dos comissionados, sendo necessária que o Prefeito faça uma reestruturação do 
quadro de funcionários como temos funcionários de concurso ou estáveis que ocupam cargo de confiança e 
com a reestruturação talvez não houvesse essa situação hoje, não culpou o atual Prefeito, porque isso vem 
desde 1997, então tivesse havido esta reestruturação correta para que hoje estivessem equiparados os 
salários dos comissionados e dos concursados e estáveis. Por fim registrou ser favorável aos comissionados 
e que o Prefeito possa também, para aqueles funcionários que hoje são 85%, melhorar os salários dos 
concursados e comissionados. USOU DA PALAVRA O VEREADOR GUILHERME: iniciou falando sobre 
as abordagens anteriores que disseram que todos os dias há munícipes solicitando ajuda para exames 
médicos e disse que como está presente todos os dias na Casa no início do ano havia pessoas pedindo 
remédios e exames, mas com o passar do tempo notou que o fluxo de tais pessoas diminuiu, mostrando que 
o trabalho da atual administração está sendo bem feito, mas que a saúde é um setor difícil no país inteiro e 
que isso vem da união e reflete no município. Com  relação às denúncias entre os Vereadores falou que o 
caminho não é esse e que as discussões são saudáveis em qualquer parlamento e que nunca vai acusar um 
Vereador. Sendo este seu primeiro mandato está aprendendo sobre a apresentação de proposituras e as 
discussões que elas geram e que o trabalho do Vereador é tentar solucionar os problemas, buscando verba e 
demais recursos para o município e que os projetos aprovados até hoje estão de acordo com a legislação, 
sendo este o caminho, e que trabalho com brigas quem perderá é a população e que sempre houve notícias 
de inúmeras pessoas, mas que são relevantes, porque denúncias vão acontecer e que independente de partido 
temos que trabalhar juntos em prol da população. O Vereador Osias aparteou o Vereador Guilherme dizendo 
que se surpreendeu com o trabalho e o respeita e que gostaria que o respeitasse também os seus 
posicionamentos, porque o que levou para a Tribuna hoje em forma de denúncia deixou claro que foi o 
relato dos documentos apresentados e acredita e defende que os Vereadores têm que se posicionar a respeito 
para saber a veracidade ou não das denúncias. Com  o retomo da palavra ao Vereador Guilherme 
concordando, ratificou que o trabalho do Vereador é ajudar o município e lamentou que nesta Casa esteja 
acontecendo essas denúncias. USOU DA PALAVRA O VEREADOR WINDSON: iniciou sua explanação 
dizendo que votou consciente, porque entende que a importância do funcionário público comissionado é 
muito grande para o município e que nesta noite podem ser vistos: Ex-Delegado de Polícia, Diretora de 
Escola, vários advogados, professores que são bons funcionários e que todos têm o seu mérito e que a 
democracia é para isto e que o funcionário necessita de uma revisão dos seus salários e acredita que em 
breve, em virtude do aumento do salário mínimo, haverá discussões e que o Sindicato vem se movimentando 
neste sentido e concluiu que votou tranquilamente porque sabe da capacidade que todos têm e respeita 
muito. Falou também da apresentação do Projeto de Decreto Legislativo da Mesa que apresenta os 



homenageados para o recebimento da "Medalha do Mérito Profissional" e quando criado este projeto de sua 
autoria e do Vereador Robinson Pinheiro, foi criado para homenagear pessoas em vida e por aquilo que 
realmente fez e faz por Ibitinga e que os nomes relacionados neste projeto são de pessoas que trabalharam e 
desempenharam suas funções e outras que ainda desempenham, por isso ficou feliz em retornar a Casa e se 
deparar com este projeto e que é uma honra homenagear pessoas que realmente fez por Ibitinga, as quais são 
muito importantes e que entende que a homenagem tem que ser feita em vida e este projeto atende os 
anseios da ideia de quando foi criado. Também cumprimentou o Senhor Prefeito Municipal por ter cumprido 
uma promessa de campanha que a partir desta data o ônibus do Distrito de Cambaratiba inicia suas 
atividades, sendo esta uma reivindicação de muito tempo e que daqui para frente serão adequados os 
horários de acordo com a necessidade da população do Distrito. A Presidência foi transferida ao Vice- 
Presidente. USOU DA PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL: iniciou sua fala pedindo desculpas aos 
ouvintes e aos presentes e dizendo que entende alguns Vereadores desta Casa e pela forma que se posiciona, 
desde a primeira Sessão está incomodando a oposição, restando tentar a descaracterização, tanto como 
Vereador, como Médico, pois com relação aos documentos apresentados dá a entender que quem os assina 
são parentes e que quanto aos requerimentos armados possui uma nota protocolada para conhecimento como 
forma de resposta, a qual fez a sua leitura neste momento. Após, continuou sua fala e concordou com o que 
o Vereador Mira havia dito, mas que precisava reforçar sua fala quanto ao requerimento, lembrando que 120 
cargos no município, dos quais esta administração não criou nenhum e que na passada o Vereador Valdecir 
votou, totalizando 40% dos cargos que hoje julga inútil, e disse que em todas as classes profissionais tem a 
ala sadia e a ala ruim, e citou, como exemplo, a classe médica, a polícia militar e os engenheiros e que se 
preocupa com a Vereança que também tem a ala sadia e a ala ruim e disse ainda que aqueles o Senhor 
Valdecir tentou ofender, dizendo que são cabos eleitorais, considera apoiadores de uma causa partidária e 
não se lembra de nenhum desses ter quebrado telefone sem fio solicitando recursos para campanha de 
Vereador. Disse também que as falas e embates, ditos desde o começo serão tratados no campo das ideias, e 
lembrou novamente das palavras do Vereador Mira, quando anteriormente usou a tribuna, dizendo que 
nossos funcionários públicos concursados e vários cargos comissionados ganham salário irrisório pelo que 
produzem para o município e também ao Senhor Valdecir que não existe nenhum Prefeito que não queira 
aumentar o salário, mas que também não é o atual Prefeito que prometeu 20% de aumento no primeiro ano 
da administração passada e que hoje existe um amadurecimento desta administração para que quando os 
cofres públicos tiverem condições à intenção do atual Prefeito é de fazer uma reestruturação de cargos e 
salários condizente com o que merecem os funcionários públicos e que foi este atual Prefeito que institui a 
cesta básica e a Unimed aos funcionários, porque este respeita o funcionário. Falou também que quando 
rotulado de perfeito defensor da administração pública é que este é o seu perfil e deixou seu registro de total 
solidariedade e apoio a todos os funcionários comissionados que podem contar consigo para buscar 
melhorias para todos e citou o documento solicitando apoio dos procuradores do município e que é certeza 
que a hora em que os recursos financeiros estiverem e o limite prudencial da folha de pagamento permitir 
isso vai ser feito pelo Prefeito Municipal. Concluiu sua fala lamentando a posição de dois Vereadores e disse 
aos mesmos que continuem tentando, pois enquanto não encontrar documento no qual assinou e negou ou 
manifestado em relação à conduta médica a paciente de sua responsabilidade será o primeiro a migrar do 
cargo de Vereador para o Cargo de Secretaria Municipal ou Interventor, porque como foi dito se preocupa 
com a saúde municipal e não com a baderna que vem ocorrendo nesta Câmara Municipal. A Presidência 
retornou ao Presidente. Em seguida foi dispensado o intervalo regimental, a pedido do Vereador Leopoldo, 
com o voto contrário dos Vereadores Osias e Valdecir. Na sequencia foi feita a chamada regimental, 
registrando-se a presença de todos, com exceção do Vereador Jean, iniciando em seguida a ORDEM DO 
DIA: Constou de REQUERIMENTO de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do 
Dia, o PLO 163/2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como 
Relator Especial do Projeto o Vereador Gumercindo. A Sessão foi suspensa para emissão do parecer pelo 
Relator. Apresentado o parecer a Sessão foi reiniciada. Constou do PLO 163/2013 — PROJETO DE LEI 
ORDINÁRIA — PROJETO DO EXECUTIVO N° 108/3012 - que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito 
suplementar no orçamento para 2013, aprovado pela Lei Municipal 3636, de 19/12/2012. O Projeto foi 
aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou da REDAÇÃO FINAL 
PLO 120/2013 - Projeto de Lei Ordinária - PROJETO DO EXECUTIVO N° 69/2013 - ESTABELECE 
DENOMINAÇÃO PARA AS RUAS DO JARDIM ROSEIRA. A Redação Final foi aprovada por 
unanimidade dos votos dos presentes, em única discussão. Constou do PLO 142/2013 - Projeto de Lei 
Ordinária - PROJETO DO EXECUTIVO N° 89/2013 - REVOGA A LEI MUNICIPAL N° 3.728, DE 04 



DE SETEMBRO DE 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única 
votação. Constou do PLO 143/2013 - Projeto de Lei Ordinária - PROJETO DO EXECUTIVO N° 90/2013 
- REVOGA A LEI MUNICIPAL N° 3.729, DE 04 DE SETEMBRO DE 2013. O Projeto foi aprovado por 
unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. Constou do PLO 145/2013 - Projeto de Lei 
Ordinária - PROJETO DO EXECUTIVO N° 096/2013 - AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 
CRÉDITO ESPECIAL. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única votação. 
Constou do PLO 146/2013 - Projeto de Lei Ordinária - PROJETO DO EXECUTIVO N° 097/2013 - 
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR, NO 
ORÇAMENTO PARA 2013, APROVADO PELA LEI N° 3.636, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2012, E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos e sem emenda em única 
votação. Passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR OSIAS, 
comentou sobre frases ditas em Sessão pelo Vereador Dr. Marcel, tais como: "o tratamento de saúde do 
município é de primeiro mundo"; "ficou encantado com o desenvolvimento do turismo através do trabalho 
da Secretaria"; "a administração está amadurecendo estudos da reestruturação", "podem continuar 
procurando denúncias", discordando destes posicionamentos porque a seu ver a saúde não é de primeiro 
mundo, o turismo da cidade precisa se desenvolver e muito, a reestruturação é uma promessa que não 
visualiza sua concretização, nunca procurou denúncias apenas atende a população que lhe procura trazendo 
fatos ocorridos. Repudiou a resposta da Santa Casa ao documento de cidadãos atendidos no Pronto Socorro 
Central, onde relata que este Vereador tentou interferir nos procedimentos dos médicos, o que não é verdade 
apenas esteve no local para fiscalizar, sendo um direito do Vereador. USOU DA PALAVRA O 
VEREADOR MIRA, solicitando que seja expedido oficio ao juiz e promotor eleitoral, elogiando o trabalho 
realizado na última eleição de Tabatinga, bem como, oficio cumprimentando o Prefeito eleito, Rafael 
Camargo e a Vice-Prefeita, Maria Ângela. Registrou não ter dito que a atual administração não está 
empenhada na reestruturação dos funcionários. A Presidência foi transferida ao Vice-Presidente. USOU DA 
PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL, registrando que não teve a interpretação de que o Vereador 
Mira não acredita que a atual administração vá fazer a reestruturação; a Secretaria de Turismo merece 
elogios pelo muito trabalho já realizando, tendo sim mais por fazer; elogiou a interventora da Santa Casa 
porque só não houve a interferência do Vereador em sua visita porque não lhe foi permitido, porque sua 
posição foi de indignação por não haver a internação. Alertou que sobre saúde entende muito e os pacientes 
recebem um bom atendimento, principalmente no Pronto Socorro; informando que leito vazio não é sinal de 
ociosidade e sim de critérios e procedimentos legais. Questionou sobre a exploração da Santa Casa por 
profissionais e a tentativa de se denegrir a imagem do hospital. Falou do abandono do hospital por parte do 
governo e a Santa Casa precisa e conta com a ajuda da população que usa o hospital. Informou que não se 
contenta com pouco porque não quer se comparar com ninguém. Registro que respeita o Vereador Osias, 
mas discorda de seu posicionamento. A presidência retornou ao Presidente. O Presidente transmitiu convite 
para a Sessão Solene de entrega do Título de Cidadão Benemérito ao Sr. Alexandre José Fuentes que 
acontece nesta Casa na próxima quinta-feira. Depois, agradeceu a presença de todos, convocando os Edis 
para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 05 (cinco) de novembro de 2013 
(dois mil e treze), em horário regimental. Esta Ata foi lavrada por mim, Guilherme de Souza Martins, 
Segundo Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e 
documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 22 (vinte e 
dois) de outubro de 2013 (dois mil e treze).////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
Presidente: 1° Secretário:  
Vice-Presidente: 	 2° Secretário: 	  
/ 	 / 	 / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / 	 / 	 / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / 
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